
事前に出された意見と市の考え方 

委員 項目 意見（そう考える理由等） 

安藤委員 富津保育園 変更理由に入所希望児童数が減少していくこと

が見込まれるとあるが、この状況で令和３年１２月

１４日の会議資料にある富津市市立保育所再配置

計画（案）Ｐ３１の小規模保育事業者募集や飯野保

育所の民間移管する計画に変更はないのでしょう

か。 

変更がない場合既存の私立保育園で入所児童の取

り合いになる恐れはないのでしょうか。入所児童が

減少した場合高砂福祉会のように撤退してしまい通

園している方が不便な思いをするのではないかと心

配です。 

市の考え 

現時点において、再配置計画に変更はありません。

本計画は、保育所再配置の方向性を示すものであ

り、取組にあたっては、保護者や地区への説明を行

いながら進めてまいります。 

 引き続き情勢を注視し、関係者からご意見等をい

ただきながら、児童・保護者にとって最適な再配置

の実現に努めてまいります。 

令和５年 11 月７日 

第２回富津市子ども・子育て会議 資料４ 



31 

令和３年12月14日
第３回富津市子ども・子育て会議　資料
「富津市市立保育所再配置計画（案）」抜粋


